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Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Umbau der Stadtbahnhaltestellen in der Hauptstraße

Text der Anfrage:

Wie geht es mit dem barrierefreien Umbau der Stadtbahn Haltestellen in der
Hauptstraße weiter?

Begründung:

Die Situation der vorhandenen, nicht barrierefreien, Haltestellen in der
Hauptstraße ist für Menschen mit Behinderung, Seniorinnen und Senioren
und allen mobilitätseingeschränkten Menschen sehr schlecht, da sie von
diesem Personenkreis nicht oder nur mit Schwierigkeiten genutzt werden
können. Hinzu kommt, dass ab dem 01.01.2022 der ÖPNV barrierefrei
gestaltet sein muss. Dies alles ist hinlänglich bekannt. Nun hat der
Stadtentwicklungsausschuss am 24.05.2016 die Einrichtung der
barrierefreien Hochbahnsteige beschlossen. Deshalb wäre eine zügige
Umsetzung sinnvoll.
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